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別記様式 

会 議 録 

会議の名称 平成 30年度第 3回 大平地域会議 

開催日時 平成 30年 6月 28日（木） 午後 6時 30分 開会 午後 8時 20分 閉会 

開催場所 大平総合支所 新館 2階 第一・第二会議室 

出席者氏名 別紙のとおり 

欠席者氏名 別紙のとおり 

事務局職員職氏名 別紙のとおり 

その他出席者等 別紙のとおり 

会議事項 (1) 協議事項 

  大平アシストネット地域教育協議会委員の推薦について 

(2) 協議事項 

  地域予算提案制度について 

会議の公開又は 

非公開の別 
公開 

傍聴人の数 2名 

その他必要事項  

会議の経過 

発言者 議題・発言内容・決定事項 

●事務局 

◆会長 

 

●事務局 

 

◆委員 

 

 

 

 

 

◆会長 

 

 

●事務局 

 

 

 

 

 

 

１ 開  会 

２ あいさつ 

３ 議  事 

(1) 協議事項 

大平アシストネット地域教育協議会委員の推薦について 

質問① 年 3回程度とあるが、どの時間帯か。 

回答① 平日の昼間が多い。 

質問② 年間の会議スケジュールは決定しているか。 

回答② 年間スケジュールは予定を組まれて示されている。 

意見① 若い方で継続可能な方が望ましい。 

 

佐山委員を推薦するということでよろしいか。 

《了承》 

 

 (2) 協議事項 

  地域予算提案制度について 

  ・前回の提案と検討の結果をもとに 5事業に絞込みできた。 

  ・各提案について所管課より回答をいただいた。 

  ※ 資料により説明 

・大平地域交通事故防止対策事業、大平運動公園健康づくり促進事業、大平運

動公園子どもの体力づくり促進事業については、その効果が期待できること



2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆会長 

 

 

 

◆会長 

 

◆委員 

 

 

 

 

 

◆会長 

 

 

 

◆会長 

◆委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

から実施が望ましい。 

・新大平下駅西口公園シンボル整備事業については、既に工事の発注が済んで

おり、国の交付金を活用していることや完成後の維持管理の担当課の判断も

必要であることから設置が難しいと判断される可能性がある。 

・新大平下駅西口案内看板整備事業については、栃木市公共サインガイドライ

ンにもとづく案内看板の設置が予定されていることから、イラスト入り観光

案内板の設置の必要性等について総合的な検討が必要になる。 

 

○ スケアードストレイトについて 

これは継続事業ということでよろしいでしょうか。 

《了承》 

 

 ○ 大平運動公園健康づくり促進事業について 

設置場所については担当課と相談してもらうとして、検討資料の全部を設置す

るわけにはいかないのでいかがでしょうか。 

  意見① 背のばしベンチは高齢者には少しきついのではないか。 

  質問① 運動公園には背のばしベンチやよりどりジムブラボーのような器具

が既にありますよね。 

  回答② 木製のものがありますが、劣化してきており、公園担当としては取り

替えも含めて検討したいと。 

 

全体予算の関係もあり、3番目の大平運動公園子どもの体力づくり促進事業に

ついて先に協議させていただきます。 

 

 ○ 大平運動公園子どもの体力づくり促進事業について 

  ・単独での新規設置にするか、既存複合遊具に追加設置にするか検討したい。 

  質問① 既存複合遊具への追加設置の意味はあるのか。 

  回答① 既存複合遊具は、設置して年数が経過しておりますので、追加設置で

すと、劣化の度合いの違いから管理しづらい。また、新しく設置した

感じが出ない。 

  質問② 対象者はどのような方が対象か。どのように遊ぶのか。 

  回答② 6歳から 12歳くらい。穴に足をかけたりして登ったりして遊ぶ。 

質問③ 既存複合遊具に追加設置のタイプのものは単独では設置できないの

か。 

  回答③ 単独では設置できません。 

質問④ 子ども対象だが、大人もできるようなものはないのか。 

  回答④ あるが、設置場所や安全管理の問題もある。 

意見① 既存複合遊具とは少し離れた場所が良いのではないか。 

  意見② もっと高いものもあるが、運動公園に設置するならこれくらいで良

いのではないか。 

  意見③ ハーヴェストの屋外にも木製で大人もできそうなものがある。 
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◆会長 

 

 

 

◆会長 

 

 

 

◆会長 

 

 

◆委員 

 

 

 

 

 

◆会長 

 

 

◆委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆会長 

 

 

 

◆会長 

 

 

  意見④ 子どもたちが危なくなくできるくらいが良い。 

  意見⑤ 3面を放射状に設置するタイプのロックスターだと、中心部の天辺に

子どもがよじ登って遊んでしまいそうで危険と感じる。 

 

それではあらためて、単独での新規設置にするか、既存複合遊具への追加設置

にするか採決したいと思います。 

《単独設置で了承》 

 

次に、3を平面につなげて設置するタイプのトリプルが良いか、放射状に設置

するロックスターが良いか 

《トリプルで了承》 

 

2番目の大平運動公園健康づくり促進事業について戻らせていただきます。残

り 110万円の予算です。 

 

  質問① よりどりジムブラボーの脇についている棒は何に使うのか。 

  回答① 斜め懸垂ではないか。 

意見① 背のばしチェア 2つというのもどうでしょう。 

  意見② 高齢者に利用してもらうのに 2箇所設置するのもよい。 

  意見③ ひとつは子どもの遊具の場所につけるもの良いのではないか。 

 

まず、腰掛けて背のばしができる背のばしベンチにするか、ぶら下がりや懸垂

などができるよりどりジムブラボーにするか検討したい。 

 

  意見① 運動するにしても、そこに座れるベンチがあると良い。 

  意見② ベンチだと、ただ座り込んでしまう人もいるのではないか。 

  意見③ 背のばしベンチも良いが、背もたれが大きくトンネル状になってい

るところに子どもがちょうど登ってしまってどろどろにする可能性

がある。それなら背もたれが平面な背のばしチェアの方がよい。 

  意見④ 背のばしベンチにしても、実際にそれほど後ろに反らしたりしない。

背中をごりごりできるチェアの方がよい。 

  意見⑤ 背のばしベンチのサイズ違いで安いものもある。2 つ設置できない

か。 

   

それでは、形状の決を取らせていただきます。背もたれが大きくトンネル状に

なっているベンチが良いか。背もたれが平面なチェアの方がよいか。 

《チェアで了承》 

  

チェアの個数などは事務局で検討していただくとして、3件の提案を地域会議

の総意として計画書に盛り込むということ事務局に精査してもらうという事で

よろしいでしょうか。 
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◆委員 

 

 

◆会長 

 

 

 

 

◆会長 

 

 

●事務局 

《了承》 

 

意見① スケアードストレイトについて、シニアクラブへの連絡をお願いした

い。 

   

大平地域交通事故防止対策事業、大平運動公園健康づくり促進事業、大平運動

公園子どもの体力づくり促進事業、この 3 事業を提案するということで承認い

ただけますでしょうか。 

《了承》 

 

事務局で次回地域会議には地域予算事業計画書の案を作成お願いします。 

     

４ そ の 他 

 次回の地域会議 

日時 7月 26日（木） 午後 6時 30分から  

会場 大平総合支所 新館 2階 第一・第二会議室 

５ 閉  会 
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別紙 出席者及び事務局職員 

 

 出席者（委員） 

 

会 長  赤澤 美智子   副会長 伊藤 宏幸 

 

委 員  和久井 紀明   委 員  川瀬 悦子    委 員  黒田 愛美子 

委 員  佐山 晃尉    委 員  関根 淑子    委 員  滝田 由紀子 

委 員  永田 英人    委 員  平井 良三    委 員  藤﨑 英治 

委 員  藤野 晴彦    委 員  藤原 美恵子   委 員  永島 匡 

 

欠席者（委員） 

委 員  川島 孝宣    委 員  富山 勝也    委 員  長山 安隆 

 

 

 出席者（事務局） 

  大平地域まちづくりセンター 主幹  中嶋 孝 

同 主査  戸田 良訓 

 

 傍聴 

  地域づくり推進課 副主幹 熊谷 充晴 

同 主事  鈴木 晃子 


